



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### **Nominations à la Commission scolaire des Phares**

**Rimouski, le 27 février 2007** – Lors de sa réunion publique du 26 février 2007, le Conseil des commissaires de la Commission scolaire des Phares a procédé à des nominations à des postes de direction et de direction adjointe d'établissement.

Monsieur René Caron a été muté au poste de directeur de l'école secondaire Langevin, à Rimouski. Il entrera dans ses nouvelles fonctions le 1<sup>er</sup> juillet 2007. Actuel directeur des écoles Norjoli, à Mont-Joli, et l'Envol, à Métis-sur-mer, poste qu'il occupe depuis 2004, monsieur Caron a également été directeur adjoint à l'école le Mistral.

Par ailleurs, madame Annie Sirois a été nommée au poste de directrice adjointe à l'école Paul-Hubert et entrera dans ses nouvelles fonctions le 12 mars prochain. Enseignante en mathématiques et en sciences de 2003 à 2006 à la Commission scolaire des Phares, madame Sirois a assumé la fonction de directrice adjointe, par intérim, à l'école Paul-Hubert au cours de la dernière année.

Dans le cadre de cette même assemblée, le Conseil des commissaires a ouvert le poste de direction des écoles Norjoli et l'Envol et a formé un comité de sélection.

Le président de la Commission scolaire des Phares, monsieur Raymond Tudeau, a tenu à féliciter Madame Sirois et Monsieur Caron et leur a souhaité beaucoup de succès dans l'exercice de leurs nouvelles fonctions.

-30-

Source : M. Raymond Tudeau  
Président  
Commission scolaire des Phares (723-9485)